

Frühlings-/Sommersemester 2026

ONLINE-DEUTSCHKURSE

Sprachniveau A2 bis C1



Online-Deutschkurse

Im Rahmen des Europeanetzwirk Deutsch bietet Ihnen das Goethe-Institut Stipendienplätze für professionelle Online-Deutschkurse an. Mithilfe von deutschen Medien und politischen Texten trainieren Sie Ihr Lese- und Hörverstehen, erarbeiten relevantes Vokabular und idiomatische Redemittel und wenden das Gelernte im mündlichen und schriftlichen Ausdruck an.

Kurszeitraum: 10.03. – 26.06.2026

Grundkenntnisse A2: Dienstag 08:30 – 10:00 Uhr

Mittelstufe B1: Dienstag 12:00 – 13:30 Uhr

Mittelstufe B2: Donnerstag 12:00 – 13:30 Uhr

Fortgeschritten C1: Donnerstag 13:00 – 14:30 Uhr

Zielgruppe

Ministerialbeamte*innen aus den Ständigen Vertretungen der EU-Mitgliedstaaten und Journalist*innen in Brüssel und Luxemburg, Ministerialbeamte*innen aus den EU-Mitgliedstaaten und EU-Beitrittskandidatenländern sowie aus den zusätzlichen Ländern (Großbritannien, Island, Norwegen, und Kosovo) mit direkten Arbeitskontakten zu EU-Institutionen.

Bewerbungen sind möglich bis 22. Februar.

Bei Rückfragen wenden Sie sich an:

europanetzwirk.deutsch-bruessel@goethe.de



Spring/Summer Semester 2026

ONLINE GERMAN COURSES

Language levels A2 to C1



Online German courses

As part of the Europeanetzwerk Deutsch, the Goethe-Institut offers scholarships for professional online German courses. With the help of German media and political texts, you will train your reading and listening comprehension, learn relevant vocabulary and idiomatic expressions, and apply what you have learned in oral and written expression.

Course period: 10 March – 26 June 2026

Basic knowledge A2: Tuesdays 8:30–10:00 a.m.

Intermediate B1: Tuesdays 12:00–1:30 p.m.

Intermediate B2: Thursdays 12:00–1:30 p.m.

Advanced C1: Thursdays 1:00–2:30 p.m.

Target group

Ministry officials from the permanent representations of EU Member States and journalists in Brussels and Luxembourg, ministry officials from EU Member States and EU candidate countries, as well as from additional countries (the United Kingdom, Iceland, Norway, and Kosovo) with direct working contacts to EU institutions.

Applications are open until 22nd of February.

If you have any questions, please contact:
europanetzwerk.deutsch-bruessel@goethe.de

